


**BUSCARÁ CAUTELA**

# Congreso pausa debate sobre aranceles a China

**BLOOMBERG**

empresas@elfinanciero.com.mx

Los legisladores mexicanos aplazarán hasta finales de noviembre la discusión de una propuesta del gobierno para imponer aranceles de hasta 50 por ciento a automóviles, acero y otros productos importados desde China y varios países asiáticos que no tienen un acuerdo comercial con México.

**Ricardo Monreal**, líder del partido gobernante Morena en la Cámara de Diputados, afirmó que los legisladores deben ser cautelosos con la propuesta y revisarla 'con mucha seriedad'.

"Estamos haciendo una pausa", dijo **Monreal**. "Podemos retomarla a fines de noviembre".

La Secretaría de Economía no respondió a una solicitud de dichos comentarios.

El gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum envió el plan al Congreso el mes pasado, buscando aumentar los gravámenes sobre más de mil 400 categorías de productos provenientes de países



**Congreso.** Los nuevos aranceles requieren la aprobación del Legislativo.

con los que México no tiene acuerdos comerciales.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, dijo que la propuesta busca proteger a la industria mexicana de la competencia desleal.

Mientras que el plan se presentó inicialmente como parte del presupuesto de 2026, los legisladores ahora buscan debatirlo por separado del paquete económico.

**ENSU  
TIEMPO.**

La discusión sobre las tarifas que impondrán a Asia la harán por separado del paquete económico.

**NO TODOS  
LA LIBRAN.**

China, Corea del Sur e India figuran entre los países exportadores que serían afectados.

BLOOMBERG